

## Gesetzliche Grenzbeträge 2026

|                                                                              |     | 2025    | 2026           | Monat         |
|------------------------------------------------------------------------------|-----|---------|----------------|---------------|
| <b>Erste Säule (AHV / IV)</b>                                                |     |         |                |               |
| Min. Alters- und Invalidenrente (lückenlose Beitragsdauer)                   | CHF | 15'120  | <b>15'120</b>  | <b>1'260</b>  |
| Max. Alters- und Invalidenrente (lückenlose Beitragsdauer)                   | CHF | 30'240  | <b>30'240</b>  | <b>2'520</b>  |
| Maximale Ehepaar-Rente                                                       | CHF | 45'360  | <b>45'360</b>  | <b>3'780</b>  |
| <b>Zweite Säule (berufliche Vorsorge - BVG)</b>                              |     |         |                |               |
| BVG-Mindestzins                                                              |     | 1.25 %  | <b>1.25 %</b>  |               |
| BVG-Mindestumwandlungssatz                                                   |     | 6.80 %  | <b>6.80 %</b>  |               |
| Eintrittsschwelle (minimaler Jahreslohn)                                     | CHF | 22'680  | <b>22'680</b>  |               |
| Koordinationsabzug                                                           | CHF | 26'460  | <b>26'460</b>  |               |
| Max. versicherter Jahreslohn in der obligatorischen BV                       | CHF | 90'720  | <b>90'720</b>  |               |
| Min. koordinierter Jahreslohn                                                | CHF | 3'780   | <b>3'780</b>   |               |
| Max. koordinierter Jahreslohn                                                | CHF | 64'260  | <b>64'260</b>  |               |
| Max. in der beruflichen Vorsorge versicherbarer Jahreslohn                   | CHF | 907'200 | <b>907'200</b> |               |
| Max. Jahreslohn für Beitrag in den Sicherheitsfonds                          | CHF | 136'080 | <b>136'080</b> |               |
| <b>Dritte Säule (individuelle Vorsorge)</b>                                  |     |         |                |               |
| Maximaler steuerlich abziehbarer Beitrag für Erwerbstätige mit Pensionskasse | CHF | 7'258   | <b>7'258</b>   |               |
| ohne Pensionskasse (20% des steuerbaren Einkommen, höchstens)                | CHF | 36'288  | <b>36'288</b>  |               |
| <b>Unfallversicherung (UVG)</b>                                              |     |         |                |               |
| Maximaler versicherter Jahreslohn                                            | CHF | 148'200 | <b>148'200</b> | <b>12'350</b> |
| <b>Arbeitslosenversicherung (ALV)</b>                                        |     |         |                |               |
| Max. versicherter Jahreslohn 2,2% bis                                        | CHF | 148'200 | <b>148'200</b> |               |
| <b>Mutterschaftsversicherung</b>                                             |     |         |                |               |
| Max. anrechenbarer AHV-Jahreslohn                                            | CHF | 99'000  | <b>99'000</b>  | <b>8'250</b>  |
| <b>sonstige Beiträge</b>                                                     |     |         |                |               |
| AHV-Minimalbeitrag                                                           | CHF | 530     | <b>530</b>     |               |
| Nicht AHV-pflichtig (ausser Haushaltshilfe)                                  | CHF | 2'500   | <b>2'500</b>   |               |
| Jährlicher Freibetrag für AHV-Rentenberechtigte                              | CHF | 16'800  | <b>16'800</b>  | <b>1'400</b>  |